

Les nouveaux administrateurs



Photo 1

NOEL FRANCLIEN

C'est toujours avec le même plaisir que nous nous sommes retrouvés pour fêter Noël le mardi 18 décembre ; nous avons gardé un excellent souvenir de l'année précédente aussi nous sommes revenus dans le même restaurant « Aux produits du Sud-ouest » au cœur du quartier Montparnasse qui n'est plus seulement la porte de la Bretagne mais aussi l'ouverture vers la Gascogne et l'Aquitaine à portée de TGV tout autant. Les 42 amis rassemblés auxquels s'étaient joints Jean-Jacques Vichery, encore président de l'AAM et désormais président d'honneur, ainsi que son épouse Colette (photo 1) ont pu nouer des conversations évoquant les souvenirs du passé, entre la pin-tade et la croustade. Jean-Jacques

a présenté son successeur à la présidence, Jean-Louis Plazy, excusé, et dit le plaisir qu'il a



Photo 2

éprouvé pendant 4 ans d'animer notre association. Ensuite, notre ami Pierre

Lauroua a présenté l'ouvrage (photo 2) dont il est l'auteur consacré aux 90 ans de présence de l'Aviation civile à Paris (en fait en Ile-de-France, de 1919 à 2009) (voir article page 26).

Rendez-vous était ensuite pris pour le Noël 2013 mais l'occasion de rencontres entre tous ne manquera pas dès le premier semestre de l'année.

MICHEL RUCHON

Crédit photos : Pierre Chaillot.